



PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA  
Dirección General de Comunicación Social

17

Boletín de Prensa No. 293

LOS PINOS,  
23 de marzo de 1992.

El Presidente Carlos Salinas de Gortari designó hoy al doctor José María Pérez Gay como Director General de Televisión Metropolitana, S.A., empresa concesionaria del Canal 22.

José María Pérez Gay nació el 15 de febrero de 1943 en la Ciudad de México. Estudió la licenciatura en Ciencias y Técnicas de la Información en la Universidad Iberoamericana. La maestría y el doctorado en filosofía en la Universidad Libre de Berlín. Ha sido subdirector de Radio Educación y colaborador de los diarios Uno más Uno, La Jornada, La Cultura en México, suplemento de la revista Siempre! y la revista Nexos. Fue también Agregado Cultural de la Embajada de México en la República Federal de Alemania y Consejero en la Embajada de México en Francia; profesor de Posgrado en la Facultad de Ciencias Políticas de la UNAM, en el Instituto Autónomo Tecnológico de México (ITAM) y en El Colegio de México. José María Pérez Gay es traductor al español de Thomas Mann, Franz Kafka, Robert Musil, Walter Benjamín, Jurgen Habermas y otros. Es, además, autor de la novela La difícil costumbre de estar lejos y del libro de ensayos El Imperio Perdido.